



# 勝浦ロータリークラブ 50期 THE WEEKLY REPORTS

2012 - 2013年度

No. 20 / Total 2352

例会：2013年1月18日

発行：2013年1月25日

RI会長	田中 作次
第2790地区ガバナー	得居 仁
第5分区ガバナー補佐	古市 一雄
第5分区幹事	島田 誠一
第2790地区地区委員 ロータリー財団委員会	関 一憲
勝浦RC	
新世代奉仕委員会	
鴨川RC	羽鳥 鋭一
勝浦ロータリークラブ	
会 長	古川 範男
幹 事	中村 満
クラブ会報委員長	小林 悠紀
副委員長	渡邊 ヒロ子
委 員	渡邊 昌俊
	関 一憲

◆ 1月18日(金)のプログラム  
公式訪問準備例会  
ガバナー公式訪問リハーサル

◆ 今後の例会予定

1月【ロータリー活動理解推進月間】

- ・ 1月25日(金) 公式訪問例会  
得居ガバナー公式訪問・歓迎会

2月【世界理解月間】

- ・ 2月 1日(金) ゲスト卓話  
大峰山慈雲寺住職 野口宗雄氏
- ・ 2月 8日(金) ゲスト卓話  
元日経新聞常務 和田昌親氏
- ・ 2月15日(金) ゲスト卓話  
勝浦市議会議員 土屋元氏
- ・ 2月19日(火) 鴨川RC IM  
会場：鴨川館 13:30点鐘
- ・ 2月22日(金) IMに振替

## ●会長挨拶 古川範男会長



今年に入ってから株価の上昇も加速し、新聞やテレビのニュースでは連日のように「アベノミクス」とか「安倍バブル」といった言葉が使われています。どうやら今年のキーワードは経済、あるいは景気ということになりそうです。そこで、かつて日本経済研究センターで4年間経済を勉強したエコノミストのハシクレとして、一言述べたいと思います。

お手元にレジメを1枚配っておりますので御覧ください。まず景気についてですが、「あいつ景気がいいな」という時どのような状況を指しているか考えたことがありますか。これは金離れが良いことを意味します。つまり、いろいろな物を次から次へと買う状態です。国レベルでもこのような状態になると「景気が良い」状態になります。

経済の主体は、「個人(民間)」と「企業」、それに国と地方を合わせた「政府」の3者しかありませんが、大事なものは個人です。個人部門の「個人消費」と「民間住宅投資」を合わせると、日本のGDP(国内総生産)の6割以上を占めます。ここが元気にならないと、経済は元気になりません。今、安倍政権が3本の矢と言って、事業規模20兆円の公共事業、大幅な金融緩和、それに成長戦略を柱としていますが、政府部門は極論すれば、刺激的な意味しかありません。民間が主役です。

以前にもお話しましたが、ここに合成の誤謬という問題があります。将来が不安で、消費や住宅投資を控えるとうのは個人としては正しい行為ですが、これが積もり積もると、企業の収益は減少します。となると、企業は残業をなくし、パートを減らし、給料も削減します。こうなると家計の所得は減少し、さらに消費や住宅を減らすことになり悪循環に陥ります。

逆にちょっと無理して消費や住宅投資を増やした場合はどうなるか。企業の収益は増え、残業やパート、さらに給料が増大します。

家計の所得は拡大します。こうしてさらに消費や住宅が・・・という拡大につながってきます。いい循環です。

ところで皆さんは、フォアグラという食べ物を御存知でしょうか。キャビア、トリュフと並ぶ世界3大珍味のひとつです。ガチョウに無理やり餌を与えて肝臓を肥大化させて作ります。今私が皆さんにお願いしたいのは、象徴的な表現を使えば「人間フォアグラ」になって欲しいということです。

多少無理をしてでも、グルメをし、映画を見たり、コンサートに行ったりすることで、日本経済が良い循環に入るかも知れません。いくら政府が笛を吹いても、国民が踊らなければ経済の再生はできません。借金だけが膨らんで、日本の破たんが現実のものになってしまうでしょう。どうぞ気を大きく、大いに消費してください。ロータリアンは、ある意味健全な生活者、経済人でもあることが前提ですから、合成の誤謬から脱却するために努力を期待したいものです。

## ●幹事報告 中村満幹事

1. 本日例会後、臨時理事会があります。
2. IM 関係の参加者は、名簿を回しますのご記入下さい。
3. 来週の公式訪問に、クラブ活動計画書をご持参下さい。

## ●委員会報告

### ◆米山記念奨学会 村石愛二委員

今年も特別寄付をやっていただける方の募集を致します。米山記念奨学会は開発途上国、主に ASEAN の国々から日本の大学・大学院に留学している人たちに奨学金を提供する財団でございます。米山功労者は10万円、準米山功労者は3万円です。まだやられていない方は是非ご協力お願い致します。後日、君塚委員長がご集金させていただきます。宜しくお願い致します。

### ◆職業奉仕委員会 渡邊ヒロ子委員長

料理教室についてのご案内です。1月30日(水)午前11時～午後1時開催予定。ブルーベリーヒルのレストランに10時30分集合でお願い致します。招待者は豊浜小学校の全校生徒46名と引率者9名の55名です。MU行事にもなりますので、多数の皆様のご参加をお待ちしております。

## ●ニコニコ BOX

親睦活動委員長の手塚さんが都合によりお休みですので、年長組で頑張ろうと思います。宜しくお願い致します。

## ○本人誕生日・結婚記念日

### ◆渡辺幸男君



昨年で歳は69歳、結婚記念日は44回目を迎えました。この新年は70歳の古希、45回目の結婚記念日を迎えます。今年の秋までは何とか元気に頑張ろうと思います。

## ○本人誕生日

### ◆鈴木覺三郎君



孫の内藤律樹がスポーツ雑誌に出ましたので紹介します。『カシアス内藤の息子として最初から有名だったが、ボクシングそのものの評価が高い。現在はOPBF・S・フェザー級13位。2月に初めて日本ランカー(山田健太郎)との試合が決まった。当然勝って日本ランク入り狙い。「そのあと今年是最強後楽園に出たい。そうすればランカーと2、3試合はできるでしょ。」出れば同大会の目玉となるのは間違いない。「それでタイトルは来年かな。」青写真は描けている。21歳。5戦4KO不敗の左ボクサーファイター。』

## ○本人誕生日・配偶者誕生日

### ◆浅野玄航君

役場の福祉課から介護保険の被保険者の保険証が届きちょっとショックを受けたのですが、お陰様で高齢者の仲間入り、65歳の誕生日を迎えました。ちょっと癪に障りましたので、65歳以上の特典を探して全部



享受しようと思います。先輩諸氏「こういうのもあるよ」というのがありましたら、教えて頂きたいと思っております。

○自主申告

◆古川範男君

皇后・美智子様のエピソードを紹介します。会津出身の渡部恒三氏が晩餐会に招待されたとき、美智子様が「渡部さん、会津は賊軍なんかじゃありませんよ。明治の近代日本をつくったのは新島八重、大山捨松、瓜生岩子。みんな会津の女性ですよ。」と声をかけたんです。渡部恒三はもう舞い上がってしまい、それでも美智子様様なんです。私もこれを読んだとき、なんて凄い人だとビックリしました。歴史上、皇后で凄いのは仏像にまでなった光明皇后（聖武天皇の奥さん）ですが、それに匹敵するのではないかと思っております。

◆鈴木亨君



昨年末のクリスマス家族会、私たちの菩提寺の貫首さんが急に御遷化されたためドタキャンしまして申し訳ございませんでした。西川上人にはお忙しいところ弔問いただきましてありがとうございます。後任貫首の晋山式は3月になると思っております。

◆中村満君

先日、渡邊ヒロ子さんのジョイントコンサートに行っ



てまいりました。とにかく凄いジョイントコンサートでした。

●ガバナー公式訪問リハーサル・各理事の発表  
◆クラブ奉仕委員会（I）中村昇担当理事



担当する委員会は会員選考、会員増強、ロータリー情報の3委員会でございます。勝浦RCは本年度、創立50周年を迎えます。言うまでもなく、大きな節目の年になります。当クラブにとっても、また会員の皆様にとってもいろいろな意味で有意義な年でございます。皆様と力を合わせて立派な50周年を迎えたいと思っております。また各会員が当クラブの認識を深め、更に素晴らしいロータリアンを目指す事が充実した勝浦RCの更なる発展に繋がるのではないかと思います。会員増強を担当するクラブ奉仕Iの責務は誠に重要でございます。クラブ奉仕Iを担当する私の任務は重大で、責任を痛感している所でございます。勝浦RCのために大いに頑張る所存でございますので、宜しくお願い致します。

◆クラブ奉仕委員会（II）池田哲夫担当理事  
クラブ奉仕IIは出席、親睦、クラブ会報、プログラム、雑誌広報という委員会があります。例会は1時間ですが、素晴らしいプログラムを取り入れて、充足感を味わえるような例会をして行きたいと思っています。



◆職業奉仕委員会 牧野利美担当理事



定款・細則では五大奉仕に分かれています。職業奉仕についてはロータリーの一番の元になるという事で、職業奉仕についての話をし、今までに行った活動内容を読み上げ、先ほど委員会報告でありました1月30日の料理教室についての話もしたいと思っています。宜しくお願い致します。

◆社会奉仕委員会 釜田英之担当理事



社会奉仕委員会としては年初来、活動計画書に記載されておる通りの事業計画を立てて進行中でございます。現在のところ、クリーンキャンペーンは家族、友人等を巻き込み、他団体と共に社会奉仕の継続事業として展開済みでございます。

また、ロータリー希望の風奨学金につきまして、事業を少しでも長く続けられるように、社会奉仕委員会を中心として何らかの形で皆様方に協力をお願いして

いこうと決めさせていただきました。次年度の委員会にも引き継ぎをしていきたいと思っております。当クラブの25・40周年事業で整備した八幡岬公園から官軍塚までの遊歩道の環境美化事業も行うつもりです。職業奉仕委員会と共同の小学生を対象とした料理教室も継続できる見込みでございます。新世代に関しては、近隣中学生に良い刺激を与えたいという事で、野球教室を開催させていただきました。それと地区のRYLAセミナーに関しましては参加者がまだ決まっておりません。出来たら次週のガバナー公式訪問に間に合うように委員長をお願いしております。またIA委員会につきましては、地区の提唱している事業については完全に出席するという形で、現在まで100%出席しております。

◆国際奉仕委員会 村石愛二担当理事



当クラブでは、青少年交換プログラムは国際奉仕が担当しており、米国に派遣中の齋藤麻利奈さん、来日学生のフィリップ・フォンテーヌ君のケアを中心に活動しております。今年はロータリー財団も非常に活発で、関一憲委員長を中心に100%ポール・ハリス・フェロークラブを目指し活動中でございます。また、米山記念奨学会も特別寄付が集まる様に努力しております。未来の夢計画は残念ながら研究中という事でお知らせさせていただきたいと思っております。現在、国際奉仕部門としてはこの様な形で進行中でございます事をご報告致します。

出席報告 1月18日(金)

出席委員会 関正己副委員長

会員	出席	MU	欠席	出席率
35名	29名	2名	4名	91.42%